



Participation au Concours JUVENES TRANSLATORES

publié le 18/01/2022

Descriptif :

Les élèves de spécialités LLCE anglais et espagnol ont participé au concours européen Juvenes Translatores dont le but est de promouvoir l'apprentissage des langues et la traduction.

En novembre dernier, plusieurs élèves de Terminale LLCE Anglais et LLCE Espagnol ont participé au concours Juvenes Translatores. Il s'agit d'un concours européen de traduction (version à faire en temps limité, et en même temps que les autres participants en France et en Europe !).

Cela fait plusieurs années que le Lycée de la Venise Verte présente des élèves, et cette année, Caroline, Clara, Emma, Nyna et Valentine ont relevé le défi avec brio ! Pendant plusieurs heures, elles ont planché sur un texte de langue anglaise ou espagnole. Un peu stressées au début, elles sont ressorties ravies d'avoir eu l'audace de participer à cette aventure européenne !

Elles ont aussi été touchées par Mme Cloatre, proviseure-adjointe du lycée, qui est venue les encourager et les féliciter pour leur participation juste avant l'épreuve.



L'an dernier, ce sont Lola, Louis, Léo, Pimprenelle, et Soukaïna qui ont représenté notre lycée. Malgré le contexte sanitaire difficile, ils faisaient partie des 2797 participants européens ! Ils furent très fiers par la suite de recevoir leurs diplômes et leurs cadeaux.

De toute évidence, la crise mondiale imposée par la Covid n'a pas empêché nos élèves de se lancer des défis, de consolider leurs connaissances linguistiques et de dépasser le cadre purement scolaire du lycée ! Bravo à ces jeunes !

Résultat du concours 2021 : au printemps 2022 !

Mmes Miroslaba Aubouin, professeure d'Espagnol, et Sophie Dardenne, professeure d'Anglais et en Spécialité LLCE.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.